

# Jeu de l'aveugle

## La règle du jeu

- Dans une pièce de la maison, préparer un parcours en plaçant des obstacles (table, chaises, etc.) ou en changeant de place quelques éléments.
- Se mettre avec son enfant (en famille faire des équipes de deux) : l'un dans le rôle de l'aveugle (il a alors les yeux bandés), l'autre dans le rôle de guide.
- Quand tout le monde est prêt, l'aveugle commence à se déplacer et à explorer l'espace. Le guide l'accompagne et lui indique la route à prendre et les obstacles à éviter soit par la voix, soit en plaçant ses mains sur les épaules de l'aveugle. L'aveugle prend le temps d'explorer par le toucher les objets et même les visages des personnes qu'il croise sur son chemin.
- Échanger sur l'expérience vécue :
  - Qu'est-ce que cela fait de ne rien voir alors que nous marchons ?
  - L'espace et les objets rencontrés nous semblent-ils différents ?
  - Est-ce facile de faire confiance à la personne qui nous guide ? Pourquoi ?